
Adjuc K.S. Northorp, MMM, CD

Après plus de 34 ans de service dévoué et loyal dans les Forces Armées Canadiennes (FAC) et dans le Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal 

Canadien (GEMRC), l'Adjuc Northorp prendra sa retraite le 17 juillet 2024.

L’Adjuc Northorp s’est enrôlé dans les forces armées canadiennes en tant que technicien de véhicule en mars 1990 à Sudbury, Ontario. Il a 

complété son entraînement de recrue à la Base des Forces Canadiennes (BFC) Cornwallis, Nouvelle-Écosse pour ensuite entreprendre son cours de 

technicien de base NQ3 à la BFC St-Jean, Québec. Suite à son NQ3, il est muté au 5ième Bataillon de Services à la Compagnie de Service. Après 36 mois 

de formation en cours d’emploie le Sdt Northorp complète son cours de métier avancé NQ5 à l’École du Génie Électrique Mécanique Royal Canadienne 

(GEMRC), à la BFC Borden en 1994.

Après avoir servi 6 ans à la Cie de Service au 5 BNS Du C, Il est muté au 3ième Bataillon du Royal 22ième Régiment de juillet 1997 à 

juillet 2004. C’est dans cette unité qu’il développe ses capacités de soldat aguerri, son leadership ainsi que ses compétences techniques. Durant ses 7 ans 

avec le 3R22R, il est promu à deux reprises et participe à trois missions opérationnelles avec l’unité en plus d’avoir participé à l’opération d’aide au 

pouvoir civil, le verglas en 1998. Il est arrivé au 3R22R comme caporal sénior et quitte l’unité en tant que Sergent. En total, il a participé à 5 missions 

opérationnelles expéditionnaires, Op HARMONY, Croatie, 1995. OP TOUCAN, Timor-Oriental, 1999-2000. OP PALLADIUM, Dravar, Bosnie, 2001-02, 

OP ATHENA Roto 1, Kaboul Afghanistan 2004 et le Détachement de Support Opérationnel Koweït Roto 0 en 2012.
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Après avoir servi 7 ans avec le 3R22R et un total de 14 ans à la 5ième Brigade à Valcartier. Il est muté de nouveau comme sergent à la Cie Régimentaire de l’École du 

GEMRC et passe les trois prochaines années ‘dans le clos’ à entrainer les techniciens du Corps dans l’entraînement commun des niveaux NQ3, NQ5, NQ6 ainsi que les 

officiers du Corps sur l’entraînement de la Phase III GEMRC. Sur réception de sa promotion au rang d’Adjudant en 2006 il est transféré à la Cie Véhicule comme 

Adjudant de Peloton pour l’entraînement de qualification spécialisé, les projets spéciaux, l’entraînement sur les Léopard et le remorquage.
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Après un total de 5 ans à l’École du GEMRC, il est muté au Détachement des Techniques de Maintenance, Ottawa comme Évaluateur Technique pour une 

période d’un an. Il est promu au rang d’Adjudant Maitre en juin 2010 et employé au QG du Commandement de Soutien Opérationnel du Canada 

(COMSOCAN) à Ottawa comme expert en la matière de Système de la gestion de l’équipement terrestre pour tout l’équipement majeure et système 

d’armes déployé en dehors du Canada sur tous les missions mineurs et majeurs. L’Adjum Northorp fût déployé au Koweït en 2012 comme Sergent Major 

du contingent canadien au Détachement de Support Opérationnel Koweït, Roto 0. À son retour de mission, il est assimilé par la transformation du 

COMSOCAN au Commandement des Opérations Interarmées du Canada (COIC). Ses responsabilités ne changent pas mais plutôt s’alourdi en acceptant 

les responsabilités de soutien opérationnel pour les missions domestiques en plus du volet expéditionnaire. En juillet 2012, il est muté au Directeur Général 

Gestion du Programme d’Équipement Terrestre (DGGPET) et plus spécifiquement au Directeur Administration du Programme des Véhicules de Soutien 

(DAPVS) et assume les responsabilités de Gestionnaire du Cycle de Vie du Matériel (GCVM) de la flotte de Véhicules de Soutien Blindé Lourd (VSBL) et 

les Conteneurs transporteur de troupes blindés (Pers Pods). 

L’Adjuc Northorp a été promu à son grade actuel le 6 juin 2016 et occupa le poste d’Adjuc de l’unité, Centre d’Essais Techniques de la 

Qualité (CETQ) jusqu’à son appointement le 30 novembre 2017 comme Sergent-Major Régimentaire de la Base de soutien de la 4ième Division Petawawa. 

Le 19 juin 2020, l’Adjuc Northorp fût appointé le 24ième Sergent-Major du Corps du Génie Électrique Mécanique Royal Canadien (GEMRC). L’Adjuc

Northorp a été nommé membre de l’Ordre de mérite militaire en décembre 2020. 
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Après 3 ans en tant que SM du Corps du GEMRC, l’Adjuc Northorp a transféré ses responsabilités à son successeur et a continué de servir à titre de conseiller opérationnel 

du System de gestion d’équipement terrestre (SGET) pour le DGGPET, en maintenant l’excellence dans le domaine du SGET et de fournir des conseils critiques au QG de 

l’AC, au Directeur – Besoins en ressources terrestres (DBRT) et à tous les directorats du DGGPET et autres organisations de niveau 1 jusqu’à sa retraite.
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Kevin aimerait remercier le Corps du GEMRC pour toutes les merveilleuses opportunités qu’il a eues au cours de sa carrière et est reconnaissant des 

nombreuses occasions qu’il a eues d’influencer le changement au sein du corps ou de l’institution. Par-dessus tout, il est reconnaissant du soutien, de la 

confiance des hauts dirigeants et de ses pairs et, surtout de l’opportunité de servir et de représenter les soldats du Corps du GEMRC.

L’Adjuc Northorp est marié à sa conjointe Nathalie depuis 1991 et ensembles, ont deux filles Marissa et Patricia. Un merci tout particulier à Nathalie et aux 

filles pour leur soutien et leurs nombreux sacrifices pour permettre mon service et ma carrière exigeante. Sans eux, rien de tout cela n’aurait été possible.

Il continuera de servir en tant que fonctionnaire dans le cadre du projet de modernisation des véhicules légers (LVM) et a hâte de passer du 

temps de qualité avec son nouveau petit-fils et sa famille. Un départ dans la dignité (DDD) aura lieu au mess des Adj’s et Sgts, 4 Queen Elizabeth Way, le 

19 juillet 2024 dès 12h00. Des messages de félicitations et des anecdotes peuvent être envoyés au BPR du DDD, Adjum Ménard au JEAN-

PHILIPPE.MENARD@forces.gc.ca . Si vous souhaitez assister au DDD, veuillez en aviser le BPR.

ARTE et MARTE
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After more than 34 years of loyal dedicated service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers 

(RCEME), CWO Northorp will retire on 17 July, 2024.

CWO Northorp enrolled in the Canadian Forces (CF) as a Vehicle Technician 

March 1990 in Sudbury, Ontario.  He completed his recruit training at Canadian Forces Base (CFB) Cornwallis, Nova Scotia and attended his trades 

training QL3 at CFB St-Jean, Quebec.  Upon completion he was posted to CFB Valcartier, 5 Service Battalion, Administration Company.  After 36 months 

On the Job Training (OJT) Pte Northorp completed his Advanced.

Trades training QL5 at Canadian Forces School of Electrical Mechanical Engineers (CFSEME), CFB Borden in 1994. 

After spending 6 years in Admin Coy, 5 Svc Bn, He was posted to 3 Battalion Royal 22nd Regiment from Jul 1997 to Jul 2004 where he was groomed as a 

soldier, leader and technician.  During his 7 years with 3R22R (Vandoos), he was promoted twice and has three operational tours of duty with the unit not 

to mention having been deployed to aid civil power during the Ice Storm in 1998.  He entered the 3R22R as a senior Cpl and left the unit as a Sgt. In total, 

he has been on 5 missions, OP HARMONY, Croatia, 1995. 
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OP TOUCAN, East-Timor, 1999-2000. OP PALLADIUM, DRAVR Bosnia, 2001-02, OP ATHENA Roto I, Kabul Afghanistan 2004 and Operational Support 

Detachment Kuwait Roto 0, in 2012.  

He spent over 7 years with the 3R22R Battalion and a total of 14 years in 5 Brigade Valcartier before being posted as a SGT to Regt Coy, CFSEME where he spent 3 years 

in the field trg QL3,QL5,QL6 & PH III officers.  Upon promotion to the rank of Warrant Officer in 2006 he was transferred to Veh Coy as the PL WO for OSQ’s / Special 

Projects and Leopard / Recovery training.  After a total of 5 years at CFSEME, he was posted to Maintenance Techniques Detachment, Ottawa as a Technical Assessor in 

2009 for one year.  
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He was promoted to Master Warrant Officer in June 2010 and was employed at Canadian Operational Support Command (CANOSCOM) Headquarters in 

Ottawa as the Land Equipment Maintenance Systems (LEMS) subject matter expert for all major equipment and weapons systems deployed outside 

Canada on all minor and major missions. MWO Northorp deployed to Kuwait in 2012 as the Camp Sergeant Major of the Operation Support Detachment, 

Roto 0. Upon return from Kuwait, he was fully immersed in the TRANSFORMATION from CANOSCOM to Canadian Joint Operations Command 

(CJOC) where he assumed the same responsibilities as well as an added dimension of domestic ops to the already demanding role of operational support to 

expeditionary operations.  In July 2012 he was posted to Director General Land Equipment Program Management (DGLEPM) and more specifically to the 

Directorate of Support Vehicle Program Management (DSVPM) where he assumed the roles and responsibilities as Life Cycle Maintenance Manager 

(LCMM) and Technical Authority (TA) of the Canadian Army’s fleet of Armoured Heavy Support Vehicle System (AHSVS) and Armoured Troop 

Carrying Pods.

CWO Northorp was promoted to his current rank on 6 June 2016 and assumed the position of Unit Chief Warrant Officer of the Quality Engineering Test 

Establishment (QETE) until his next appointment in the fall of 2017. On 30 November 2017, CWO Northorp was appointed as Regimental Sergeant Major 

of 4 Canadian Division Support Base Technical Services in CFB Petawawa. On 19 June 2020, CWO Northorp was appointed as the 24th RCEME Corps 

Sergeant Major. 

RCEME GEMRC

CWO Northorp was appointed as a Member to the Order of Military Merit in December 2020. After 3 years as the RCEME Corps SM, CWO Northorp transferred 

his responsibilities to his successor and continued to serve as the LEMS Operational advisor for DGLEPM maintaining excellence in the LEMS domain and 

providing critical advice to the CA HQ, DLR and all DGLEPM Directorates and other L1 organizations until his retirement.
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Kevin would like to thank the RCEME Corps for all the wonderful opportunities he has had over his career. He’s taken pride in his service to the members 

of the corps and is grateful for the many opportunities he has had to influence change within the corps, or the Institution. Most of all he is grateful for the 

support, trust and confidence of Senior leaders, peers, and most of all the opportunity to serve and represent the soldiers of the RCEME Corps.

CWO Northorp is married to his wife Nathalie since 1991 and they have two daughters, Marissa and Patricia. A special thanks to Nathalie and the girls for 

their support and many sacrifices to enable my service and demanding career. Without them none of this would have been possible.

He will continue to serve as a Public Servant with the Light Vehicle Modernization (LVM) project and is looking forward to spending quality time with his 

new grandson and family. A Depart with Dignity (DWD) will be held at the WOs / Pos & Sgts Mess, 4 Queen Elizabeth Way, on 19 July 2024 at 12h00. 

Congratulatory messages and anecdotes can be sent to the DWD OPI, MWO Menard at JEAN-PHILIPPE.MENARD@forces.gc.ca . Should you wish to 

attend the DWD please RSVP the DWD OPI.

ARTE et MARTE
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